

REDACTION & ADMINISTRATION: BOURNAIS, rue de Valenciennes, 10

PRIX DES ABONNEMENTS: BOURNAIS-TOURNAIS 3 mois, 6 fr. 50. — Un an, 12 fr.

Journal Republicain quotidien

Table with 2 columns: PAIX DES ANNONCES, ANNONCES, ENGLAISES, FAITS DIVERS, LOCALS.

Les annonces sont payées à forfait... Les annonces sont payées à forfait...

TELEPHONE: 111

A MONTMARTRE

L'interpellation relative aux manifestations de Montmartre ne pouvait se terminer que par l'ordre du jour pur et simple. Ce n'est pas ainsi qu'on peut régler cette grave question de l'église du Sacré-Coeur et l'interpellateur, M. Baudin, était sur un mauvais terrain.

C'est là, en effet, qu'est le danger. Si l'osais me permettre de donner mon avis, consenserais à M. le ministre de l'Intérieur de s'adresser à M. l'archevêque de Paris et, au besoin, de donner les ordres les plus précis pour que les pèlerins séculiers soient confinés dans l'intérieur du sanctuaire.

C'est qu'il y a pas un juriste sérieux qui puisse contester ses principes, qui reconnaisse que l'église du Sacré-Coeur a été élevée en violation de toutes les règles de notre droit civil.

Les crimes de la France, on sait ce que cela veut dire dans le langage des écrivains. C'est le scandale, la débauche, la conquête, la liberté de conscience revendiquée, les droits de l'homme et de la famille.

Graves accusations

CONTRE LEOPOLD ROI DU CONGO

Le dernier courrier d'Afrique nous apporte des documents dont l'importance est exceptionnelle, car, mettant en cause de la part la plus autorisée l'Etat indépendant du Congo, ils nous conviennent le roi Léopold, le sort de nature à provoquer en Europe la plus légitime émotion.

Ces documents émanent du colonel Williams, de l'armée des Etats-Unis. Cet officier supérieur, chargé par le gouvernement de Washington d'étudier la situation réelle de l'Etat du Congo, a adressé au Président de la République des Etats-Unis un rapport qui est un réquisitoire éloquent contre le roi Léopold et son administration.

Le colonel Williams, choisi pour cette mission en raison d'un premier voyage au Congo en 1884, a été témoin de tout ce qui se passe au point de vue du fonctionnement du gouvernement personnel de Léopold II au Congo.

Le rapport du colonel Williams, le roi des Belges a vu dans les entrées commerciales et le profit de l'église sont systématiquement rabaissés et les divers intérêts habités dans ces régions. Le colonel Williams, dans ce rapport, dénonce la duplicité et l'hypocrisie des politiques de l'Etat indépendant arrive à ses fins.

On télégraphie de Bruxelles, 12 juin. Le colonel américain Williams, qui dans un rapport adressé au Président des Etats-Unis, dénonce les graves accusations contre le roi Léopold, a été autorisé en rapport avec Léopold II, le roi des Belges, à se rendre au Congo pour y faire des constatations et pour y faire des constatations.

NOS REPERICHES

POURSUITES CONTRE LES ADMINISTRATEURS DU PANAMA

Paris, 12 juin. — Hier soir a été signé par M. Combes de Beaumais le réquisitoire au tribunal des poursuites judiciaires vis-à-vis des administrateurs de la compagnie de Panama. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les administrateurs de la compagnie de Panama. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les administrateurs de la compagnie de Panama.

Le ministre de la Justice a adressé au procureur général et au procureur de la République un réquisitoire en vertu duquel il a été décidé d'ouvrir des poursuites judiciaires contre les administrateurs de la compagnie de Panama. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les administrateurs de la compagnie de Panama.

POURSUITES CONTRE DES FONCTIONNAIRES COLONIAUX

Paris, 12 juin. — En 1880 à la suite de l'assassinat de M. Mandat, administrateur de l'Etat par le territoire de Polor, trois agents furent parait-il décapités après un jugement des commandants de la garnison de Polor. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES POURSUITES JUDICIAIRES

Le réquisitoire introduit n'est pas signé hier par le procureur général, mais par le procureur de la République. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES EMPLOYES DES BATEAUX PARISIENS

Paris, 12 juin. — Une certaine effervescence règne dans une partie du personnel de l'Etat par le territoire de Polor, trois agents furent parait-il décapités après un jugement des commandants de la garnison de Polor. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

L'achèvement de Panama

Faits Divers Télégraphiques

Paris, 12 juin. — Nous croyons savoir, dit le Jour, que l'achèvement de Panama, en même temps que l'achèvement de l'Etat par le territoire de Polor, trois agents furent parait-il décapités après un jugement des commandants de la garnison de Polor. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

ACCIDENT A UNE BARONNE ALLEMANDE

Berlin, 12 juin. — La baronne Alémanne, épouse de M. de... a été victime d'un accident. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES

LES ÉLECTIONS AUX PAYS-BAS. Les élections ont eu lieu le 12 juin. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LA POUDRE SANS FUMÉE

Paris, 12 juin. — L'Echo de Paris avait annoncé hier matin que Tripoin avait vendu la poudre sans fumée. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LA RÉFORME DES BOISSONS

Paris, 12 juin. — La commission du budget vient de décider d'incorporer la réforme des boissons dans le budget de 1892. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES GRANDES MANŒUVRES DE L'EST

L'Etat-major général travaille activement à l'élaboration du programme des grandes manœuvres entre les 4 corps d'armée. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LA SATISFACTION DES LYONNAIS

Lyon, 12 juin. — La Chambre de commerce de Lyon a adressé au ministre de l'Intérieur, à propos des réformes de l'administration, une lettre de félicitations. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

Le Sceau de la République

Pourquoi M. Constans n'aurait-il pas obligatoirement l'apposition du cachet à l'effigie de la République sur les actes et documents des ministres? Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES RÉVÉLATIONS DE L'INCENDIE MORL

Les révélations de l'incendie Morl, lesquelles seraient certainement d'une grande importance. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES MILLIONS De M. Joranie

LES MILLIONS De M. Joranie. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS

LES DÉCOUVERTES DE M. MAUGARS. Les poursuites judiciaires ont été dirigées contre les fonctionnaires coloniaux.